
IEN  RIS-ORANGIS 
INSPECTION DE L'EDUCATION NATIONALE
27, rue des Fauvettes
91130  RIS-ORANGIS 
Tél : 01 30 83 49 11  Télécopie : 01 69 02 83 03

                             Ecole : Maternelle J.Tati

                                                        

                                          

Commune : Evry -Courcouronnes

Date :  8/11/2019

Conseil d'école N°   1   

Présents (nom et niveau de classe) 
Enseignants :
 Geneviève Savi  PS/MS ,Stéphanie Chaumette PS-MS/GS,   PS/MS, Florianne Rousseau MS/GS, Vincianne 
Renoton  MS/GS ,Dain Rubin, Mme Aurélie Keverlet PS/MS/GS
Atsem:Mme Belgaid

Représentant de la municipalité : Représentant des parents d'élèves :  

Mme Bourgeois Mme Margrin, Mme Kamissoko, Mme Houndonougbo , Mme 
Nivert

Absents excusés     :   Mme Neva Rakotoson, Mme Donnier Valentin, Mme Didier, Mme Porras

Ordre du jour :
1. Présentation du nouveau conseil d'école
2. Vote du règlement intérieur
3. Bilan des élections des parents d'élèves
4. Point sur les effectifs
5. Point sur les travaux
6. Actions du projet d'école, projets de classe
7. Bilinguisme
8. Sorties scolaires, Fête école
9. Sécurité : Incendie, PPMS
10. Date prochains conseils
11. Date de remise des livrets

Relevé de conclusions 
Début de séance :       18 H    Fin de séance :     19h45   
Secrétaire de séance :  Mme Rousseau
Documents distribués :  Règlement intérieur, feuille émargement.

1   Présentation du nouveau conseil d'école
Cette année l'école accueille : 
• Trois enseignantes.  Mme Rakotoson complément le lundi et le mardi du mi-temps de Mme Savi en PS/MS
, Mme Renoton en MS/GS, Mme Abdoulbasit complément du 80 % de Mme Renoton.
•  Mme Rousseau en PS/MS en remplacement de Mme Vieville en congé parental.
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2 )   Vote du règlement intérieur

Le règlement, basé sur le règlement type du département, est adopté à l'unanimité.

3)  Bilan des élections des parents d'élèves

L'élection des parents d'élèves s'est déroulée le vendredi 7 octobre.  360 parents inscrits, 162 
votants , 162 suffrages exprimés, le taux de participation est donc de 45 %

15 parents d'élèves sont élus.

4)    Point sur les effectifs

Réajustement des listes de classe suite aux radiations et inscriptions.
L'école scolarise 172 enfants. 50 PS, 58 MS, 66 GS répartis sur 8 classes. 
L’effectif risque de bouger avec l’arrivée des nouveaux logements au 7 bd des Champs Elysées.
Il y a cette année 7 atsems pour 8 classes.
Mme Rose Delapierre, Mme Christine Delosanne, Mme Cynthia Foster, Mme Albane Tantin, Mme 
Karine Belgaid, Béata Arancio, et Mme Jocelyne Narboni qui  partira en retraite à la fin du mois de 
novembre. La remplaçante sera sur un poste d’atsem « Volante ».

Deux AVS:  Mme Lakdar Dalila, Mme Abbari Ikrame.

5)  Point sur les travaux

Pendant les vacances un visiophone a été installé, les moquettes des classes ont été retirées, les luminaires
des salles polyvalentes ont été changés.
L’école J.Tati est la dernière à être rénovée dans la commune. L’appel d’offre a été finalisé. La mise en 
place de l’organisation des travaux est en cours pour un démarrage à l’été 2020. Nous serons informés en 
amont de l’organisation des travaux . 

6)  Actions du projet d'école, projets de classe

APC
Les heures de soutien APC se feront le jeudi de 11h40 à 12h15. La première période sera consacrée
à la motricité fine.

Projet d'école
Un nouveau projet d’école sera mis en place cette année, il est en cours de rédaction. 
L’acquisition du langage sera une priorité que ce soit en langue française, ou anglaise.

Une bibliothèque à la maison
Afin de développer les habitudes et les postures de lecteur, les enfants reçoivent un livre par 

période. Cette année une boîte a été confectionnée par une classe afin que les livres puissent 
trouver leur place à la maison. Les parents sont plutôt satisfaits de ce dispositif qui permet à 
l’enfant d’établir le lien école-maison. 

Bilinguisme : Le groupe scolaire J.Tati dispense un enseignement en langue anglaise.
Les GS sont pris en charge par Dain Rubin 3 demi-journées par semaine soit un total de 9 H.
Le MS sont pris en charge par Sarah Chandler, 1h30 par semaine
La mairie a acheté pour 8578 euros de documents et jeux pour le projet bilinguisme.
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7 ) Sorties scolaires

Toutes les classes sont sorties en forêt  le 7 octobre 2019.
Le photographe sera à l’école le vendredi 12 novembre.
Le 3 décembre, toutes les classes iront voir un spectacle de Noël à la salle Nougaro.

 8)  Sécurité : Incendie, PPMS
3 exercices de sécurité incendie et trois exercices de PPMS sont prévus légalement :
le premier exercice incendie s'est déroulé le 30 septembre 2019. Les élèves et les enseignants 

avaient été prévenus pour cet exercice, ils ne le seront pas pour les prochains.
Les exercices se font avec l'école élémentaire.
Le PPMS (plan de mise en sécurité ) : Un exercice « intrusion » a été effectué le 15 octobre 2019.

9) Date prochains conseils
Deuxième conseil mardi  17 mars 2020
Troisième conseil  jeudi 18 juin 2020

10) Date de remise des livrets
 Les parents seront reçus par les enseignants pour faire le point sur la scolarisation de leur enfant en
janvier-février et en juin

Thème de travail prévu pour la prochaine réunion :

Souhaitez-vous une aide de l'équipe de circonscription ? (préciser)
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Ecole :
Compte rendu du :
Conseil des maîtres N°                                 du :                           reçu le :                              réponse le :

Conseil de cycle -C1 - C2 - C3 - N°             du :                           reçu le :                              réponse le :

Conseil d'école N°                                        du :                           reçu le :                              réponse le :

L'IEN :

Dominique Villers

❑ Ce compte rendu n'appelle aucune remarque particulière.

❑ Ce compte rendu appelle la (les) remarque(s) suivante(s)
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